

Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

La Junta nombra al Comité de Mitigación de Opioides

El condado de Gwinnett ha establecido un Comité Asesor de Mitigación de Opioides tras acuerdos en demandas federales contra varias compañías farmacéuticas. Como resultado de estos acuerdos, el estado de Georgia ha designado al condado de Gwinnett para recibir una parte significativa de los fondos destinados a apoyar los esfuerzos de mitigación y remediación del consumo de opioides. El comité revisará las solicitudes de organizaciones que buscan financiamiento y brindará recomendaciones a la Junta de Comisionados del Condado de Gwinnett sobre cómo asignar los fondos para maximizar su impacto en la reducción del consumo de opioides.

Los miembros del comité incluyen:

- **Jueza Angela D. Duncan**, de la Corte Superior del Condado de Gwinnett, representante del Tribunal de Responsabilidad
- **Jennifer Hibbard**, miembro ejecutiva de la Junta de Servicios Comunitarios
- **Tasha Edwards**, representante con experiencia vivida
- **Dr. James Smith**, representante de la Junta de Salud del Condado de Gwinnett

Para más información sobre el Comité Asesor de Mitigación de Opioides y su trabajo, visita GwinnettCounty.com.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

Solicite el programa de pasantías Empower Gwinnett

Obtenga experiencia práctica con el Gobierno del Condado de Gwinnett solicitando el programa de pasantías Empower Gwinnett. Este programa remunerado de cuatro semanas ofrece a los jóvenes de Gwinnett, de entre 15 y 21 años, la oportunidad de adquirir experiencia valiosa, explorar sus intereses y desarrollar habilidades de liderazgo a través de talleres y capacitación en el trabajo. Para ser considerado para este programa, presente su solicitud en línea antes del Martes 18 de Marzo en GwinnettCounty.com/EmpowerGwinnett. Tenga en cuenta que el número de plazas disponibles es limitado y no todos los solicitantes podrán ser aceptados.

Solicite una inspección para su vivienda de alquiler

El condado de Gwinnett está comprometido con el cumplimiento de los estándares interiores del Código Internacional de Mantenimiento de Propiedades en viviendas de alquiler. Si su hogar de alquiler está dañado, mal mantenido, insalubre o inseguro, puede solicitar una inspección enviando un correo a CodeEnforcement@GwinnettCounty.com, visitando GwinnettZIP.com o llamando al 770.513.5004. Una vez que se envíe una solicitud, se programará una cita para la inspección. Durante la visita, cualquier infracción al código será documentada en un aviso de violación. Un oficial de Cumplimiento del Código de Gwinnett trabajará con el propietario o administrador de la propiedad para solucionar las infracciones. Para ver una lista de violaciones comunes del código interior, visite GwinnettCodeEnforcement.com.

Mejore su jardín esta primavera

Compre más de 50 variedades de plantas con flores y árboles frutales que prosperan en el suelo de Georgia en la venta anual de plantas de UGA Extension Gwinnett. Este año, la selección incluye arándanos, manzanas, peras, azaleas, hortensias y magnolias. Realice su pedido por correo o en persona hasta el Viernes 28 de Febrero en la oficina de UGA Extension Gwinnett en Lawrenceville. La recogida y venta adicional será el Jueves 13 de Marzo de 9:00am a 5:45pm en el recinto ferial del condado de Gwinnett en Lawrenceville. Los ingresos beneficiarán a proyectos de 4-H y de Maestros Jardineros. Para más información, visite GwinnettExtension.com.



COMISIONADO FISCAL

Los adultos mayores pueden calificar para una exención de impuestos

Los residentes que tengan 65 años o más a partir del 1 de Enero, con un ingreso imponible en Georgia por debajo de \$121,432, podrían calificar para la Exención de Impuesto Escolar para Adultos Mayores. Los solicitantes deben poseer y ocupar su hogar a partir del 1 de Enero y deben presentar su solicitud antes del 1 de Abril para recibir la exención en la factura de impuestos de este año. Si no están obligados a presentar impuestos, pueden proporcionar otra prueba de ingresos. Para más información y solicitud, visite GwinnettTaxCommissioner.com/Seniors.

SEGURIDAD PÚBLICA

Prevenga la intoxicación por monóxido de carbono

El monóxido de carbono es un gas difícil de detectar, incoloro, inodoro e insípido que puede causar enfermedades o la muerte. Muchas intoxicaciones provienen de sistemas de calefacción domésticos mal instalados o mantenidos. Los síntomas, a menudo confundidos con la gripe, incluyen dolor de cabeza, náuseas, confusión, mareos y fatiga. Evite la intoxicación por monóxido de carbono en su hogar con estos útiles consejos:

- Instale un detector de monóxido de carbono en su hogar
- Asegúrese de que los sistemas de calefacción estén instalados correctamente
- No use herramientas o motores a gasolina en interiores
- No deje su vehículo encendido dentro del garaje

Recuerde llamar al 911 para reportar una fuga de monóxido de carbono, así como cualquier síntoma de exposición.

Visite GwinnettSafety411.com para obtener más consejos sobre seguridad con el monóxido de carbono.



LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Deseche correctamente la grasa, aceites y residuos de cocina

Siendo conscientes de cómo desechamos grasa, aceites y residuos de cocina FOG, por sus siglas en inglés, podemos ayudar a proteger nuestro sistema de alcantarillado y el medio ambiente. Cuando estos residuos se vierten en el desagüe, se solidifican y causan obstrucciones y daños. Ahorre dinero y cuide el medio ambiente con estos útiles consejos de eliminación.

- Tire los restos de comida en la basura
- Limpie los platos y utensilios con una servilleta antes de lavarlos
- Use coladores en el fregadero para evitar que los restos de comida caigan en el desagüe
- Vierta el aceite usado en un recipiente con tapa y deséchelo en la basura

Visite UnclogTheFog.com para más información.

Aprenda a identificar y reparar fugas

¿Le interesa aprender a detectar y reparar fugas? Únase al taller Fix-a-Leak el Sábado 15 de Marzo desde el mediodía hasta las 1:30pm en el Centro Recreativo Comunitario Rhodes Jordan Park en Lawrenceville o el Martes 18 de Marzo de 6:00pm a 7:30pm en The Water Tower en Buford.

Para registrarse, visite Gwinnetth2o.com, llame al 678.376.7193 o envíe un correo a DWRworkshops@GwinnettCounty.com con su nombre, dirección y número de teléfono.





SIRVIENDO A GWINNETT

Conviértase en salvavidas en Gwinnett

¿Busca una oportunidad de trabajo gratificante este verano? Conviértase en salvavidas certificado por la Cruz Roja Americana para el premiado sistema de parques del condado de Gwinnett. No solo aprenderá habilidades para salvar vidas y mejorará su condición física, sino que también disfrutará de horarios flexibles en un ambiente de equipo divertido con amplias oportunidades de crecimiento. El salario comienza en \$17.35 por hora, y la capacitación es gratuita. Hay puestos de medio tiempo y temporales disponibles en nuestros cinco centros acuáticos abiertos todo el año y en nuestras cuatro piscinas de temporada. Visite GwinnettCounty.com/Lifeguard para obtener más información.

Recicle correctamente

¿Sabía que el condado de Gwinnett ofrece recolección de reciclaje en la acera para los residentes de áreas no incorporadas? Simplemente coloque sus materiales reciclables en un contenedor junto a su bote de basura para su recolección. ¿Aún no tiene un contenedor de reciclaje? Si ya recibe servicios de recolección de basura, puede solicitar un contenedor gratuito de 65 galones en línea en GCSolidWaste.com. Allí también encontrará una lista de los artículos aceptados para el reciclaje en la acera.

Manténgase informado

Síganos en Facebook, X, Instagram y YouTube en @GwinnettGov para recibir las últimas noticias y anuncios. Suscríbase a nuestros boletines electrónicos en GwinnettCounty.com para obtener información sobre eventos, voluntariado, servicio de transporte, seguridad pública y más, directamente en su bandeja de entrada.

SPLOST

Mejoras en East Jones Bridge Road

El condado de Gwinnett está realizando mejoras en East Jones Bridge Road, incluyendo un nuevo puente con comodidades para peatones para reemplazar el puente de dos carriles y el puente peatonal existentes sobre el afluente del río Chattahoochee. El proyecto también incluirá nuevas aceras, bordillos y cunetas, mejorando la seguridad y conectividad peatonal en la zona. Financiado por el programa SPLOST, se espera que el proyecto esté terminado para 2026. Obtenga más información sobre cómo funcionan sus centavos en Gwinnett en GwinnettSPLOST.com.

RECURSOS

Descubra nuevas aventuras a través de la lectura

Anime a los más pequeños a tomar un libro durante el Mes Nacional de la Lectura. Nuestros intercambios de libros G.R.E.A.T. Minds están abastecidos con libros para niños desde el nacimiento hasta los 14 años. La lectura abre la puerta al aprendizaje de por vida, al desarrollo de habilidades sociales y al crecimiento profesional. Apoye la alfabetización en nuestra comunidad donando libros a los intercambios de libros o convirtiéndose en administrador de un intercambio. Para saber cómo participar o encontrar una ubicación cercana, visite B2Anywhere.com.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

